Hauts-de-Seine

2013

NANTERRE Elle accueillera près de 400 élèves

Une école en bois place de la Boule



Nanterre. L'école qui doit ouvrir en septembre s'appellera Sayad, du nom d'un ancien directeur de recherche au CNRS. (DR.)

a ville de Nanterre aura une nouvelle école en septembre 2013 sur le secteur de la Boule: l'école Sayad. L'établissement accueillera près de 400 enfants sur un périmètre délimité par les avenues Lénine, Joffre, et le boulevard National. Elle permettra d'alléger l'école Joliot-Curie, qui accueille déjà les enfants des familles qui s'installent progressivement dans le nouveau

quartier construit sur les anciennes usines Fulmen. La ville a débloqué un budget de 20 M€ pour la création de cet établissement qui devrait compter 15 classes. Sa construction a débuté courant 2011 et devrait prendre fin dans le courant de l'été.

«C'est la première école de la ville qui portera le nom d'une personnalité issue de l'immigration », déclare fièrement l'adjoint à l'éduca-

tion, Zaccharia Ben Amar. Le choix du nom Sayad avait été rejeté pour le collège de Nanterre en 2007, qui s'appelle finalement Môquet. Abdelmayak Sayad est un ancien directeur de recherche au CNRS, assistant de Pierre Bourdieu et spécialiste des questions identitaires chez les familles immigrées algériennes. Une petite revanche pour les habitants déçus cinq ans plus tôt...